



Entregados premios del concurso de fotografía de la Fundación Paso a Paso

Andrea Dudier, una joven de 16 años, ocupó el primer lugar con la imagen “Camino olímpico”. En esta sexta edición, realizada en Ciudad Banesco, participaron 164 fotógrafos quienes postularon 293 instantáneas

Recientemente fueron entregados los premios a los ganadores del Concurso Fotográfico sobre Discapacidad “¡Aquí estamos 2011!”, organizado por la Fundación Paso a Paso. El primer lugar de la sexta edición, que contó con 164 fotógrafos participantes quienes postularon 293 instantáneas, correspondió a la joven fotógrafa Andrea Dudier con su imagen “Camino olímpico”.

En un acto realizado en los espacios de Ciudad Banesco se efectuó la premiación y exposición de las fotografías.

Dudier recibió BsF. 4.000 más un Flash Elinchrom y un diploma por el primer lugar. En la imagen aparece la niña Isabella Izquierdo, una pequeña que tiene Síndrome de Down y que practica gimnasia. En su postulación, Dudier explica que “con 10 años de edad, Isabella estudia en un colegio de alumnos regulares. Yo he querido plasmar con mi cámara lo interesante que es que una niña como ella pueda lograr con éxito todas las actividades que emprende y también hacer saber a las personas que no hay límites para ellos”.

En la segunda posición se ubicó “Escondidas” de Alejandro González de Bogotá, Colombia. Le correspondieron BsF. 2.000 más un Curso en Roberto Mata Taller de Fotografía y el diploma. Sindi Fonseca y María Alejandra Calderón son las protagonistas de la foto, en la que González manifestó que “quería mostrar su ternura al mirar y es la que reflejan en todo momento”.

La fotografía de Claudia Marcela Blanco titulada “El artista”, obtuvo el tercer lugar y un premio de BsF. 1.000 y un diploma. Esta argentina retrató a su hijo Gonzalo Nicolás Méndez Blanco, un niño con síndrome de Down. “En ese día, él estaba en un taller que asistía de pintura y plástica, cuando tenía 5 años (hoy tiene 11). Al verlo pintando tan concentrado en su trabajo, sentí que quizás, cuando fuese grande, podría ser un artista. Quise plasmar en la fotografía ese momento tan especial”.

Cinco fotógrafos recibieron menciones de honor, además de un diploma y mercadeo por BsF. 400 en los Automercados Unicasa. Los homenajeados fueron: Carolina Chaparro con “Rafael haciendo historia” (Maracaibo, estado Zulia); Eduardo Luis Méndez con “Te presto mis oídos para que escuches lo que bailo” (Maracaibo, estado Zulia); María Alejandra Rangel con “Terapia de la alegría” (Mérida, estado Mérida); Vannyver Vitoria con “Bailarín de las calles” (Maracaibo, estado Zulia); y Patricia Buki con “Lucrecia” (Buenos Aires, Argentina).

Por su parte, Angie Rodríguez fue la postulante que recibió más votos en el portal de Facebook de la Fundación Paso a Paso y se le otorgó el Premio del Público. Rodríguez presentó “Aprendiendo a manejar mi bicicleta”, imagen protagonizada por Gabriela Valentina Campos, una pequeña de casi 4 años y que tiene síndrome de Down. “Es muy alegre y cariñosa. Está integrada en un colegio regular de educación inicial. Le encanta ir a su colegio y en los días libres, disfruta de paseos al aire libre, los cuales compartimos juntas ya que yo soy su mamá”, dijo en su postulación Rodríguez.

Como en ocasiones anteriores, Banesco Banco Universal prestó su apoyo logístico para la realización del acto de premiación del Concurso que organiza la Fundación Paso a Paso, uno de los aliados sociales de la entidad financiera. El objetivo de la actividad es destacar la integración de las personas con distintas discapacidades a su vida familiar y comunitaria.

Síguenos en Twitter por @banesco